

児童生徒の保護者の皆様へ

教育長緊急メッセージ

新型コロナウイルス感染症対応について

日頃は、本市の学校教育について、ご理解とご協力いただき誠にありがとうございます。また、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、ご家庭においてもご協力いただいていることに対して、重ねて感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症による第6波では、感染力が強いオミクロン株の影響により、本市の小中学校においても、1月31日に2校休校、3校学年閉鎖、5校学級閉鎖となる事態が生じました。2月に入り一旦は収まる気配が見られましたが、2月下旬には再び学級・学年閉鎖となる学校も生じてまいりました。これから卒業、進級に向けて大切な時期となりますが、感染拡大を大変心配をしているところです。

今一度各校での感染症対策を徹底し、感染の恐れのある学校教育活動については引き続き一部制限を設け、学校ができる最大限の対策を行いながら、子どもたちの安心・安全のために努める覚悟です。ぜひ、ご家庭においても新型コロナウイルス感染症から大切な子どもたちとご家族を守るために、感染症対策に関してご協力をお願いいたします。

【基本的な感染症対策の徹底】

- ① 登校前の検温や健康観察の実施
- ② 発熱等体調不良の場合は、無理をせず登校を控える
- ③ こまめな手洗いやマスクの正しい着用
- ④ 家庭内でも室内の換気

新型コロナウイルス感染症は、誰もが感染者・濃厚接触者になる可能性があります。検査受検者やそのご家族に対して、差別、いじめ、偏見、誹謗中傷等がないように、思いやりの気持ちを持ち、冷静に行動していただきたいと考えています。

また、医療関係者の皆様をはじめ、エッセンシャルワーカーの皆様に対して、感謝と思いやりの気持ちをもって応援して下さるようお願いいたします。

これからも急な対応等お願いをすることもあるかと思えます。ご家庭には多大なご負担をおかけする場合もございますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

一日も早い新型コロナウイルス感染症の終息を皆様とともに切に願っております。

令和4年3月1日

高山市教育委員会
教育長 中野谷 康司